

## Kommission für Medienpolitik

### Medienpolitik in den Kantonen

---

Die Kommission hat sich im ersten Halbjahr an zwei Sitzungen ausgetauscht. Dabei hat sie sich unter anderem mit den medienpolitischen Entwicklungen in den drei Kantonen befasst. So führte der Kanton Freiburg beispielweise ein Gesetz ein, welches allen jungen Erwachsenen im Alter von 18 Jahren ermöglicht, für die Dauer eines Jahres kostenlos ein Abonnement einer Freiburger Zeitung zu lösen. Dieser Versuch zur Förderung regionaler Medien stützt sich auf verschiedene Studien, die zu solchen «regionalen Experimenten» gezielter Medienförderung anregen. Ob der Versuch die gewünschte Wirkung zeigt, muss sich allerdings noch weisen.



**Chantal Müller**  
Präsidentin der Kommission  
für Medienpolitik

### Abschied und Dank

---

In der zweiten Hälfte des Jahres gaben Markus Binder und Patrick Mühlhauser ihren Rücktritt aus der Kommission per Ende 2023 bekannt. Die Präsidentin bedauert den Abgang der beiden ausserordentlich kompetenten Mitglieder und dankt ihnen für die speditive und wertvolle Arbeit.

Die Kommission wird sich im kommenden Jahr neu formieren, denn die Herausforderungen, welche auf die Medien im Allgemeinen und den medialen Service public im Speziellen zukommen, werden immer grösser. Umso wichtiger ist es, sich klar und deutlich zu positionieren. Die Kommission für Medienpolitik will dem Vorstand der SRG Bern Freiburg Wallis auch in den nächsten Jahren in diesen Fragen unterstützend und beratend zur Seite stehen.